

ASF denunciaría a Gobierno yunista si detecta anomalías en recursos para seguridad

SEFIPLAN señala que la misma Auditoría tendría que proceder si hay pendientes en FASP 2017

RAFAEL MELÉNDEZ TERÁN Xalapa, Ver. 26/02/2019



El secretario de Finanzas y Planeación, José Luis Lima Franco, señaló que será la Auditoría Superior de la Federación (ASF) la que tendría que interponer las denuncias pertinentes de comprobar que hay 43 millones 844 mil 918 pesos pendientes por aclarar del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública (FASP) de la Cuenta Pública 2017, que corresponde al pasado Gobierno de Miguel Ángel Yunes Linares.

En entrevista con una radiodifusora del puerto de Veracruz, el funcionario estatal apuntó que esperarán a que concluyan las auditorías, de ahí que se puedan emprender las acciones legales

necesarias.

Acotó que si se comprueba un desvío o un presunto mal uso de los recursos se hará saber a la ASF y ésta a su vez, tendrá que interponer las denuncias penales correspondientes.

Lima Franco dijo que la SEFIPLAN tiene la obligación de atender los requerimientos y brindar la información que requiera el ente fiscalizador.

“Nosotros como nueva administración, nuestra obligación es brindar información y si no existiera ninguna información, no tendríamos responsabilidad en este caso”, afirmó.

Lo que se dio a conocer es que Veracruz, en la pasada administración, reintegró dos millones 44 mil pesos y están pendientes de reintegrar otros 2.8 millones por concepto de recursos no pagados.

Por otro lado, sobre la valoración de la calificadora internacional *Standard & Poor's*, Lima Franco destacó que el estado mantiene la calificación de BBB con perspectiva estable.

El titular de la SEFIPLAN dijo que lo que está planteando es que en esta administración haya un desempeño equilibrado y un manejo responsable de los recursos.

“Las calificadoras están viendo que nuestra Ley de Austeridad, nuestros lineamientos de contención y gasto, y las modificaciones al presupuesto, se están yendo a cuestiones que realmente dinamicen la economía, que mejoren los ingresos del estado y, sobre todo, que mejoren las condiciones de vida de cada uno de los ciudadanos”, expresó.

De tal manera que dichas calificaciones significan un voto de confianza para el gobierno estatal, pero adelantó que seguirán trabajando para mejorar la calificación de la entidad.